

## En su nivel más bajo, las presas del Cutzamala

■ **GABRIELA ROMERO Y LAURA GÓMEZ**

Pese a la lluvia de las semanas anteriores, el agua en las presas que integran la red que abastece al Sistema Cutzamala no alcanza los niveles que se requieren, por lo que la situación en materia de suministro del líquido “no es sencilla”, advirtió Ramón Aguirre Díaz, director del Sistema de Aguas de la ciudad de México.

Señaló que “mientras las presas no alcancen niveles que aseguren el abastecimiento para 2010, vamos a mantener, en coordinación con la Comisión Nacional del Agua (Conagua) y el gobierno del estado de México, la restricción de 25 por ciento en el suministro de agua durante los fines de semana”.

Explicó que las lluvias registradas presentan déficit de 25 por ciento con respecto a la temporada anterior, lo que tiene a las presas “en el nivel más bajo de su historia”.

Explicó que con las lluvias hasta ahora registradas, las presas captaron 10 millones de metros cúbicos, con lo que ahora se cuenta con 318 millones de metros cúbicos del líquido; sin embargo, se requiere tener un volumen de al menos 540 millones de metros cúbicos.

De ahí la importancia de ahorrar ese metro cúbico por segundo que se obtiene los fines de semana, debido a la menor demanda de líquido, agregó.

Hoy día “está en riesgo la calidad del servicio. No va a correr sangre al río, sobreviviremos, pero lo que buscaríamos es no tener ningún tipo de restricción”, dijo Aguirre.

